



Diciembre, 2018. Edición digital - Nº 41

Se acercan los entrañables días de Navidad. Durante estas semanas de Adviento, hemos ido preparando nuestro corazón, ha sido un camino de esperanza del que estamos llegando al final. Ya vemos la estrella cuyo resplandor nos guía a un pequeño portal donde nos encontraremos con el Amor encarnado en un niño frágil y vulnerable. Esa es la grandeza de Dios, que fue capaz de regalarnos a su propio hijo para que descubriéramos su amor misericordioso, para que nos trajera la paz, el consuelo, la salvación.

Y esta celebración no es la celebración de un aniversario, de una efemérides del pasado, no celebramos el 2018 nacimiento de Cristo, celebramos que Él sigue naciendo cada día en nuestro interior, que cada día nos regala la oportunidad de ser felices a pesar de nuestros errores, nuestros miedos, nuestras debilidades. Por eso, hemos de estar alegres, como nos decía San Pablo el pasado domingo: “Alegraos siempre en el Señor; os lo repito, alegraos”.

Sabemos que estas fechas nos traen el recuerdo de los que ya no están, y que en estos días especialmente se siente más su ausencia. Sin embargo, os invitamos a tener un recuerdo agradecido a todas esas personas que nos precedieron y que nos enseñaron a vivir estos días con ilusión. Que, como ellas, seamos también nosotros transmisores de esta alegría y gozo. Todos y cada uno de nosotros estamos llamados a ser navidad, a ser luz para los demás, cada vez que con nuestros gestos y palabras hacemos presente el amor de Dios.

Queridos residentes y colaboradores, en palabras del Superior General de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios: “El Señor nace en el Niño Dios y viene para consolar, acompañar, rescatar y dar vida a su pueblo, a toda la humanidad. ¡Acojámoslo con gozo!. Deseo para todos, Hermanos, Colaboradores, Voluntarios, Bienhechores y amigos de la Orden, enfermos y asistidos en nuestros Centros, unas felices fiestas de Navidad y un próspero año nuevo 2019. Igualmente para todas vuestras familias. Para todos los Hermanos y Colaboradores que estos días estaréis al servicio de las personas asistidas en nuestros Centros, especialmente el Día de Navidad, mi más sincero agradecimiento y reconocimiento, ya que en esos días seréis el rostro visible de la hospitalidad de San Juan de Dios y del consuelo que nos trae el nacimiento del Hijo de Dios”.

Hacemos nuestras estas palabras del Hno. Jesús Etayo, deseando que disfrutéis de estas fiestas, y que podamos compartir un gozoso 2019. ¡¡FELIZ NAVIDAD!!



## LA FAMILIA HOSPITALARIA DE LA RESIDENCIA SE REUNE PARA MERENDAR



El pasado martes día 18 nos reunimos en nuestra tradicional merienda navideña, voluntarios, trabajadores, la Comunidad de Hermanos, residentes y familiares, acompañados por el Coro Jerezano "JUNTOS SOMOS MAS". Pasamos una entrañable tarde degustando los típicos dulce navideños y escuchando villancicos que nos llegaron a lo más profundo de nuestro corazón y recuerdos.

### SABÍAS QUE...

El pasado día 10 comenzamos a trabajar con el nuevo Programa Informático Ticares, cuya implantación ya ha finalizado.

El 12 de Diciembre, D<sup>a</sup> Beatriz Jiménez, miembro del Equipo Bioética de Sevilla, impartió a los voluntarios del centro la formación del "Protocolo de información, comunicación y confidencialidad en el equipo interdisciplinar". Durante esta sesión formativa, se aclararon dudas sobre la información que pueden manejar y obtener los voluntarios.

El pasado día 17 de Diciembre, 5 profesionales de nuestro centro TCAE- Técnico de Cuidados Auxiliares en Enfermería, finalizaron el curso "Seguridad básica del Paciente", el cual han estado realizando Online durante un mes y con una duración de 20 horas lectivas.



Desde finales de Noviembre, tres alumnos de la Escuela Universitaria de Enfermería de Bormujos que se encuentran en el tercer curso, están realizando su periodo de prácticas en nuestro centro.

Tras la visita de seguimiento de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía realizada el 1 octubre 2018, ACSA nos ha notificado la resolución que mantiene la acreditación de nivel avanzado hasta junio de 2021.

## COMPROMETIDOS CON EL PROYECTO RedES



Por segundo año consecutivo, nos han visitado el IES San Fulgencio y IES San Alberto Magno, los cuales ya forman parte activa de nuestras actividades colaborando con el proyecto Apadrina un Mayor, con la venta de papeletas de la cesta de navidad y con la campaña "Ningún Mayor sin su Regalo de Reyes", respectivamente.

Y, este año, por primera vez, nos ha visitado el IES Copérnico que también se ha implicado en la venta de papeletas de la Cesta de navidad.

A todos ellos, tras la acogida del Hermano Manuel Armenteros, Superior del Centro, y visionar el video "Es tu Momento", Rocío Leiva, Técnico Desarrollo Solidario, les explicó el contenido y actividades del proyecto Apadrina un Mayor y, posteriormente, con Cristina Lucenilla, trabajadora social, visitaron las instalaciones y conocieron de primera mano el colectivo de mayores de nuestro Centro.



Y, como viene siendo habitual, alumnas y profesoras de Ribamar han venido a cantar villancicos a los residentes.



LA COMISIÓN REDACTORA DE LA HOJA INFORMATIVA SAGASTA  
DESEAMOS A TODA LA FAMILIA HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS  
**FELIZ NAVIDAD Y UN PRÓSPERO AÑO NUEVO**

